



ÉTAT DES LIEUX AVANT LE CTS

DU 24/05/2022

Mardi 24 Mai 2022 se tiendront enfin à la maison d'arrêt de Douai un CTS et un CHSCT. Des instances qui auront lieu dans **UN CLIMAT TRÈS MÉDIOCRE**, sur fond de rappels des agents incessants au détriment **de leur vie sociale et de leur santé** (sans parler des inégalités de rappels entre certains agents et le fait que malgré une soi-disant nécessité de service pour des rappels sur RH, on se permet de maintenir les formations...).

Mais aussi sur fond **de laxisme** envers la population pénale, qui se permet de faire des menaces verbales ou physiques récurrentes, car ils ne sont condamnés au prétoire qu'à des peines de sursis pour la plupart...

Pourtant les agents ont du mérite, surtout ces derniers temps, car notre détention devient un hôpital psychiatrique où on ne compte plus les extractions médicales inutiles qui mobilisent les agents dispo (souvent des agents en position de rappel privés de leur repos...) pour promener des détenus jusqu'à l'hôpital, qui ne les soigne même plus et qui nous les renvoie directement !



C'EST LA TOUTE LA CONSIDÉRATION DE NOTRE DIRECTION ?

C'est pour cela que nous invitons tous les collègues à se manifester auprès des représentants syndicaux pour faire remonter leurs remarques avant le CTS.

Sachant que les points abordés seront : 1- Les observations du service 12h et la mise en œuvre de la charte des temps lié à ce service, 2- Les problèmes d'effectif, 3- La mise en place des travaux, 4- Les besoins des personnels pour les ACT, 5- les remarques sur l'hygiène et la sécurité

LE SYNDICAT LOCAL FO JUSTICE SERA LÀ POUR PORTER VOTRE PAROLE ET REMONTER VOS REMARQUES ALORS N'HÉSITEZ PAS !

